
My home is my castle.
(English saying)





Dwellings

Palace Hotel

Block of flats

Tent

CottageUniversity halls of residence

House
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Students can’t have parties in their rooms.

Students can’t keep pets in rooms.

Students mustn’t go in the dining room barefoot.

Students mustn’t feed the squirrels or the birds.

Students can’t stay for a period longer than 4 
nights.



rule/obligation
(правило, 
долг)

must

You must keep the 
room clean.

forbidden
(запрещено)

mustn’t

You mustn’t eat in 
class.

not allowed
(не разрешается)

can’t

You can’t play loud 
music at night.



Can/must /have to/ 
should/may/ need



Can/must /have to/ 
should/may/ need



Can

Если мы хотим рассказать о том, что умеем делать, 
то употребляется модальный глагол

CAN
I can swim
Can you swim?
I can´t (cannot) swim.



May 

Если нужно спросить о разрешении что-то 
выполнить, то мы используем  модальный глагол 

May
May I come in?
Yes, You may
No, You may not



Have to

Передаёт необходимость совершить 
действие, т.к. этого требуют 

обстоятельства.
 I have to go to school on Monday. 
В понедельник  мне приходится идти в школу

I have to get up at seven tomorrow.
Завтра утром мне придется встать в семь часов.



В отрицательных предложениях

При отсутствии необходимости 
совершить действие употребляется 

don’t have to
You don’t have to help them. 
Тебе не надо им помогать.



В вопросительных предложениях

Вопросительная формы глагола 
have to всегда образуются с помощью 

вспомогательного do/does

Do I have to help them? 
  Я должен помогать им?



Must

1. Употребляется говорящим, когда он 
сам считает, что необходимо 
совершить действие.

You must read this book.
Ты должен прочитать эту книгу.

2. Правило

The rules say we must keep our 
rooms tidy.



Must not = mustn’t

 выражает запрет
He mustn’t eat sweets. 
Ему нельзя есть конфеты.

You must not make noise at night. 
Ночью нельзя шуметь.



Should

употребляется для выражения 
настоятельного совета, рекомендации.

You should see a doctor. 
Вам следует показаться врачу.



Модальный глагол Need означает 
необходимость

и главным образом используется в отрицательных и 
вопросительных предложениях

You needn´t wear a sweater. It is warm outside.
Тебе не нужно одевать свитер. На улице 

тепло.



Translate into English

⚫ 1. Можно я открою окно?
⚫ 2. Ей пять лет, но она умеет читать и писать.
⚫ 3. Я думаю, тебе следует учить английский, если 

ты хочешь работать там. 
⚫ 4. Ты должен посмотреть этот фильм.
⚫ 5.  Мне приходится вставать в 6 часов.
⚫ 7.  Сегодня воскресенье, тебе не нужно рано 

вставать
⚫ 8. Ты не должен шуметь в школе
⚫ 9.  Я не умею плавать



Use the correct verb: must, musn´t have to 
should, can or may 

1.  In this room we …. see a sofa   and two arm-chairs.
2. You .....keep pet in the room. That´s the rule.
3. …you speak, read and write in English?
4. I don´t have enough money and I ... pay by cheque.
5. You …see it. It's the best film I've ever seen.
6. He ….enter this room. It is forbidden.
7. English children . . . stay at school till the age of 16.
8. I think you … learn Spanish if you want to work there.
9. He is ill. He ….go to the doctor.
10.  She doesn´t want to go to the swimming pool, 

because she …. swim. 



Continue  the sentences

⚫ Если мы хотим рассказать о том, что умеем 
делать, то употребляем модальный глагол…

⚫ Если нужно спросить о разрешении что-то 
выполнить, то мы используем  глагол…

⚫ Модальный глагол must  употребляется, когда 
нужно сказать о….

⚫ Форма модальных глаголов для всех лиц и 
чисел…

⚫ После модальных глаголов основной глагол 
употребляется….

⚫ Чтобы задать вопрос к предложению с 
модальным глаголом , нужно…

⚫  





Я должен пойти в магазин сегодня.
Она должна приготовить обед.
Мы должны сделать уроки.
Он должен ходить в школу.
Ты должен позвонить брату.
Мне приходится ходить в магазин.
Ей приходится готовить обед.
Нам приходится делать уроки.
Ему приходится ходить в школу.
Тебе приходится звонить брату.

Translate into English



PRESENT SIMPLE vs Present continious



This summer I visited ……… 

I didn’t travel ….

This school year I want to …..

In the evening I usually …..

For breakfast I don’t ….. 

My mum loves …..

My father never …..



I think that my best friend doesn’t 

like….

Where does your grandmother ….. ?

I don’t know what …..

Eating vegetables and fruit is …..

This summer was …..

At school I don’t use …. 



I think that we all can …..

When I am at home I must …..

I always get up ….. 

For me the most interesting subject 

is ….

I don’t watch TV news because …..



What do you ….. ?

How did you …. ?

Today the weather is …..

Chocolate is …..


